



## **Résumé du sermon du vendredi 25 aout 2023**

**prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad.**

Après avoir récité Tashahhud, Ta'awwuz et la sourate al-Fatihah, Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad (aba) a dit qu'Allah le Tout-Puissant accepte le repentir de Ses serviteurs, à condition qu'il s'agisse d'un véritable repentir et pas seulement de la simple prononciation de paroles. .

Sa Sainteté (aba) a dit que dans le Saint Coran, il est dit qu'Allah accorde à ceux qui se repentent vraiment la richesse et la progéniture, et cela devient un moyen d'être sauvé du mécontentement d'Allah le Tout-Puissant. Dans un passage du Saint Coran, Allah le Tout-Puissant déclare : « Ils auraient sûrement trouvé Allah, qui revient souvent, compatissant et miséricordieux. » (Le Saint Coran, 4 :65)

Sa Sainteté (aba) a dit que, cependant, la condition pour cela est que l'on recherche véritablement le pardon et se repente. Il est rapporté que le Saint Prophète (sa) a dit un jour que pour celui qui se repent vraiment, c'est comme s'il n'avait jamais commis d'erreur. On devient à l'abri des effets néfastes d'un acte répréhensible. Ensuite, le Saint Prophète (sa) a cité le verset suivant :

« Allah aime ceux qui se tournent vers Lui et aime ceux qui se gardent purs » (Le Saint Coran, 2 : 223)

Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'on avait demandé au Saint Prophète (sa) ce qui impliquait une véritable repentance. Le Saint Prophète (sa) répondit en disant regret et tristesse. C'est ainsi que l'on peut se faire pardonner ses péchés et bénéficier de la miséricorde d'Allah.

Sa Sainteté (aba) a déclaré que le Messie Promis (psl) a défini les conditions d'une véritable repentance. La première condition qu'il a stipulée était d'abandonner les mauvaises pensées. C'est un grand combat qu'il faut entreprendre pour parvenir à une véritable repentance.

Sa Sainteté (aba) a dit que la deuxième condition pour une véritable repentance stipulée par le Messie Promis (psl) était que l'on doit faire preuve d'un véritable regret et d'une véritable tristesse. Ils doivent comprendre que les jouissances et les attraits de ce monde sont temporaires et que rester attaché à eux ne leur apporte aucun bénéfice.

Sa Sainteté (aba) a dit que la troisième condition stipulée par le Messie Promis (psl) pour une véritable repentance est de prendre la ferme résolution de ne plus jamais s'approcher d'un tel mal. Cela ne doit pas se limiter à une simple détermination, mais plutôt à un effort concerté pour remplacer les mauvaises actions par des actions bonnes et vertueuses.

Sa Sainteté (aba) a dit que tomber dans un mal entraîne un autre, puis un autre. Il est donc d'une grande importance de parvenir à une véritable repentance. Nous devons essayer de purifier nos cœurs et faire tout notre possible pour garantir que nous ne manquons jamais de remplir les droits dus à Allah le Tout-Puissant et ceux dus à Sa création. Il est impératif pour nous de toujours mettre en œuvre les enseignements d'Allah, de Son Messager (sa) et du Messie Promis (psl) afin d'accomplir l'objectif de notre serment d'allégeance. Sans efforts vers une véritable repentance, notre serment d'auto-réforme serait vide de sens.

Sa Sainteté (aba) a déclaré que le Messie Promis (psl) a attiré l'attention de sa Communauté vers la vraie repentance à d'innombrables occasions et, en fait, a profité de chaque occasion pour mettre en lumière ce sujet. Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'il présenterait quelques extraits du Messie Promis (psl) à ce sujet.

Sa Sainteté (aba) a cité le Messie Promis (psl), qui a parlé des bienfaits de la recherche du pardon. Il a déclaré que la Oumma musulmane s'est vu accorder deux capacités : l'une est la capacité de gagner en force, et la seconde est la capacité d'exposer pratiquement cette force. La force peut être obtenue en recherchant le pardon et en recherchant de l'aide. Tout comme les gens s'exercent en soulevant des poids et par d'autres moyens, la recherche du pardon renforce l'âme et développe la persévérance du cœur. Ghafar fait également référence à la couverture ; ainsi, en faisant l'istighfar – en recherchant le pardon – on s'efforce de maîtriser et de couvrir ces émotions et passions qui nous éloignent davantage de Dieu.

Sa Sainteté (aba) a cité le Messie Promis (psl), qui a déclaré que les humains ont sans aucun doute été créés faibles, c'est pourquoi ils ne parviendront certainement pas à accomplir certains commandements. Cela garantit que Dieu acceptera définitivement le repentir de ceux qui se repentent réellement. Il faut se repentir de telle sorte que même s'il était jeté dans le feu, il ne recommencerait pas à commettre le même acte mauvais. C'est l'un des plus grands attributs d'Allah le Tout-Puissant qu'il accepte le véritable repentir des gens. Certaines personnes se posent la question : à quoi sert-elle de se repentir si l'on veut connaître le sort de la catastrophe ? Cependant, ce n'est certainement pas le cas. En fait, Dieu accepte le repentir de ceux qui se repentent véritablement. En déclarant qu'Il est Celui qui revient souvent avec miséricorde et qu'Il accepte la repentance, Dieu a donné de l'espoir. Si cet espoir n'avait pas existé, comment les gens auraient-ils pu se repentir ? Ainsi, la vraie repentance conduit à l'acceptation du repentir.

Sa Sainteté (aba) a en outre cité le Messie Promis (psl), qui a déclaré que la recherche du pardon ne peut se limiter à l'expression de simples paroles dans la prosternation doit plutôt être accompagnée de véritables efforts et actions dans le but d'éviter et d'éliminer le mal de sa vie.

Sa Sainteté (aba) a cité le Messie Promis (as), qui a déclaré que les catastrophes qui frappent le monde sont un moyen d'attirer l'attention des gens sur une recherche accrue du pardon. Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'à la lumière des conditions du monde aujourd'hui et de la guerre qui est au bord du gouffre, nous devrions tous redoubler d'efforts pour rechercher véritablement le pardon. Il y a ceux qui disent qu'ils ont demandé pardon des milliers de fois et que rien n'a changé. Pourtant, lorsqu'on leur demande ce que signifie réellement rechercher le pardon, ils n'en sont pas conscients. Ainsi, il faut toujours rechercher la repentance avec un cœur sincère et, de la même manière, rechercher la capacité de faire de bonnes actions à l'avenir. Autrement, le simple fait de prononcer des paroles demandant pardon ne peut avoir aucun véritable effet. Au contraire, ce qui est prononcé par la langue devrait être le reflet de ce qui réside réellement dans le cœur. C'est alors que Dieu peut éviter l'affliction et la calamité avant qu'elles ne surviennent.

Sa Sainteté (aba) a continué en citant le Messie Promis (psl) qui a dit qu'après lui avoir prêté allégeance, si le traitement réservé à sa femme reste le même, ou si la manière dont il traite ses enfants reste la même, alors son serment d'allégeance n'a aucune valeur. Au lieu de cela, après avoir prêté allégeance, on devrait montrer un tel exemple qui amène les autres à attester qu'un véritable changement s'est produit chez cette personne. C'est exactement ce que devrait être le résultat d'une véritable repentance.

Sa Sainteté (aba) a en outre cité le Messie Promis (psl), qui a cité un récit dans lequel le Saint Prophète (sa) a pleuré puis s'est adressé aux gens en disant que les calamités sont attachées à chaque personne comme les fourmis, et que le seul moyen d'être sauvé, d'eux passe par une vraie repentance. Le Messie Promis (psl) a poursuivi en disant que certains prêtres chrétiens ont avancé l'allégation sans fondement selon laquelle, puisque le Saint Prophète (sa) avait également l'habitude de demander pardon, démontrant ainsi qu'il était pécheur, Dieu nous en préserve. Le Messie Promis (psl) a répondu en disant que ces personnes ne réalisent pas que rechercher le pardon ou l'istighfar est une qualité élevée. Les humains ont été créés avec des défauts naturels, et les prophètes demandent pardon pour ne pas succomber aux mêmes faiblesses naturelles. Ghafar signifie couvrir. Aucun prophète n'a même les mêmes pouvoirs que Dieu, et donc personne ne peut se sauvegarder et se protéger, et donc eux aussi ont besoin de la protection de Dieu, c'est pourquoi tous les prophètes ont fait istighfar. C'est aussi une idée fautive de la part des chrétiens lorsqu'ils disent que Jésus n'a jamais fait d'istighfar. En fait, lorsque Jésus (psl) implora : « Mon Seigneur (Eli Eli), pourquoi m'as-tu abandonné ? » Il cherchait essentiellement la miséricorde et la protection d'Allah.

Sa Sainteté (aba) a en outre cité le Messie Promis (psl), qui a expliqué que istighfar est un mot arabe qui signifie rechercher le pardon ; demander à Dieu de nous protéger contre les effets néfastes des fautes antérieures qui ont été commises, et d'être protégé contre la commission de fautes ou de mauvaises actions à l'avenir. Si l'on se tourne vers Dieu, Dieu se tourne encore plus vers eux.

Sa Sainteté (aba) a continué en citant le Messie Promis (psl), qui a dit que Dieu est décrit comme le Vivant (Al-Hayy) et l'Autosubsistant et le Tout-Soutenable (Al-Qayyum). Al-Hayy fait référence au fait que Dieu accorde également la vie, mais qu'Il n'a pas abandonné la vie qu'il a créée, comme un maçon qui construit un bâtiment et le quitte. Ainsi, pour continuer à vivre, il faut aussi de l'istighfar pour avoir la force de continuer à vivre et de le faire sans la tache du péché.

Sa Sainteté (aba) a en outre cité le Messie Promis (psl), qui a déclaré que rejeter la réalité de la repentance entrave le progrès et le succès. Ce n'est un secret pour personne qu'une personne dans son propre être n'est pas complète, tout comme on ne naît pas érudit mais on doit y travailler. De même, le niveau moral d'une personne

nécessite un développement. Ainsi, les premières étapes de la vie sont celles où une personne est soumise aux passions et aux formes de vie les plus basses. C'est lorsqu'on réalise cet état plus bas et qu'on en sort pour se rapprocher de Dieu, qu'on se repent et cherche le pardon pour se rapprocher de Dieu. Ce sont généralement les étapes que l'on traverse dans la vie. Si Dieu n'avait pas accepté la repentance, cela signifierait qu'Il n'avait aucune intention d'accorder le salut à qui que ce soit.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'un jour, quelqu'un a demandé au Messie Promis (psl) comment développer le plaisir dans la prière – c'est une question que les gens demandent encore aujourd'hui. Le Messie Promis (psl) que cela se réalise grâce à des actes vertueux, et prier Dieu de développer ce plaisir car il ne peut être développé sans Son aide. De même, il faut persister et persévérer. Cependant, si l'on ne s'efforce pas d'y parvenir, on ne peut pas dans ce qu'ils recherchent. Sans la grâce de Dieu, on ne peut rien atteindre et il faut donc toujours rechercher sa grâce et son aide. Celui qui s'éloigne de Dieu devient comme satan. Ainsi, il faut toujours rechercher le pardon, afin d'être sauvé de la ruine.

Sa Sainteté (aba) a continué en citant le Messie Promis (psl), qui a déclaré que les portes de la grâce de Dieu ne sont jamais fermées. Si quelqu'un se repent vraiment, alors il doit savoir que Dieu est Celui qui revient souvent avec miséricorde. Il ne faut pas penser que Dieu pardonnera à certains et pas à d'autres est une forme de manque de respect envers Lui, car la miséricorde de Dieu est vaste et la porte de Sa miséricorde n'est fermée à personne.

Sa Sainteté (aba) a continué en citant le Messie Promis (psl), qui a dit que pour provoquer un changement en soi, il faut rechercher le pardon. Ceux qui prétendent qu'ils sont trop occupés par leur travail mondain pour prêter attention à se tourner vers Dieu et à prier devraient avoir peur. Ils doivent y prêter attention. En fait, si l'on demandait l'autorisation à son employeur, dans la plupart des cas, elle l'obtiendrait. La véritable repentance et la recherche du pardon ne peuvent être fructueuses que lorsque les commandements fondamentaux du culte sont respectés.

Sa Sainteté (aba) a prié pour que nous puissions comprendre le véritable esprit de repentance et de recherche de pardon et que nous soyons ceux qui se repentent vraiment et recherchent le pardon.